

# *Lucas Vázquez sufre una lesión en el recto interno del muslo derecho*

---



Foto: EFE

La Habana, 13 sep (RHC) El español Lucas Vázquez tuvo que abandonar el césped en el minuto 71 en el duelo de la pasada jornada de Liga ante el Mallorca, disputado en el estadio Santiago Bernabéu. El lateral del Real Madrid sintió unas molestias en el muslo derecho y Ancelotti decidió sustituirle.

Este martes, el conjunto blanco ha emitido el parte médico sobre el español, confirmando la lesión que padece. El equipo médico del Real Madrid no ha querido establecer un periodo de recuperación, y su vuelta estará en función de la evolución de la dolencia.

"Tras las pruebas realizadas a nuestro jugador Lucas Vázquez por los Servicios Médicos del Real Madrid, se le ha diagnosticado una lesión en el músculo grácil del muslo derecho. Pendiente de evolución", reza el comunicado oficial del club blanco sobre el jugador.

El músculo grácil o recto interno se extiende desde la rama inferior del pubis y la rama del isquion hasta la tibia.

Lucas Vázquez, en lo que va de Liga 2022-23, ha disputado cuatro partidos, en tres de los cuales ha arrancado de titular en el conjunto de Ancelotti. Acumula 259 minutos y ha marcado un gol, el que hizo ante el Almería en la victoria del Real Madrid por 2-1.

Fuente: Marca.



**Radio Habana Cuba**